

Compte-rendu moral

de la 16^{ème} Assemblée Générale Ordinaire

Comité Régional des ASPTT PACA CORSE

L'année 2024 s'achève, marquée par une intensité émotionnelle exceptionnelle et des événements sportifs inoubliables, notamment avec les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

Ces quelques semaines ont été une véritable parenthèse de bonheur, réunissant sportifs, bénévoles, entraîneurs, public et responsables de l'organisation. Le sport, vecteur d'émotions intenses, nous a offert des instants de joie, de victoires, d'espoir et de records. Il a aussi suscité des envies contrastées : celle de s'arrêter sur un moment fort, mais aussi celle de prolonger l'aventure jusqu'à la prochaine olympiade.

Au-delà de la compétition, ces Jeux ont prouvé une fois de plus leur capacité à suspendre les différences politiques, économiques, sociales et environnementales, laissant place à une unité exceptionnelle. Quelle joie de voir des peuples de toutes origines, croyances et opinions politiques se rassembler sous la bannière de l'olympisme, dans un esprit de solidarité et de partage.

Au-delà des résultats économiques, notre principal indicateur de succès, en tant que club omnisport, réside dans l'augmentation significative du nombre de licenciés. Nous avons enregistré une progression nationale toutes fédérations confondues de plusieurs dizaines de milliers de nouvelles licences dans des disciplines telles que la natation, le tennis de table, le handball, le volley-ball et le rugby.

Toutefois, cette croissance s'accompagne de défis logistiques, notamment en termes de disponibilité des infrastructures comme les piscines et les salles de sport, en région PACA-Corse, nous nous inscrivons dans cette dynamique.

Je tiens à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui ont contribué à accueillir ces nouveaux adhérents et qui ont participé activement aux manifestations, notamment lors du parcours de la flamme olympique.

L'année 2024 a commencé à être celle de la stabilité et de la sérénité. Nous avons dû prendre des décisions difficiles concernant la gouvernance du comité et grâce à la solidarité du comité, nous avons obtenu des résultats financiers très satisfaisants et un retour de qualité à la pratique sportive avec l'augmentation de nos pratiquants annuels.

Nous avons consolidé notre communication avec l'arrivée de notre alternant, Robin Taelman. Les premiers résultats sont déjà très encourageants. Nous souhaitons développer encore nos relations avec les clubs grâce aux visites et à l'amélioration des services apportés.

Une convention plus adaptée sera mise en place afin d'amplifier l'aide aux clubs.

Ces évolutions nous permettront de renforcer notre résilience et notre unité. Nous serons ainsi mieux préparés à anticiper et développer nos événements, portés par l'équipe technique régionale.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à l'ensemble des bénévoles, salariés, membres de l'équipe technique régionale, comités de clubs et adhérents de PACA-Corse. Votre engagement quotidien est essentiel : sans vous, il n'y aurait ni sport, ni partage, ni plaisir.

Enfin, je souhaite partager avec vous une citation inspirante du Dr Albert Schweitzer :

"La vie est un défi, c'est un combat qui se gagne et devient victoire."

Si la vie est un défi, alors vivons-la pleinement : ressentons-la, aimons-la, rions, pleurons, jouons, gagnons, perdons, tombons, mais relevons-nous toujours et avançons ensemble.

Michel Brey

Président du comité régional des ASPTT PACA Corse